

RESULTADOS DEL 14º CONGRESO PANAMERICANO DE LA LECHE

Mas leche más salud. Alimentamos a todos

El 29 de Abril 2016 concluyó con un gran éxito 14º [Congreso Panamericano de la Leche](#), organizado por la [Federación Panamericana de Lechería FEPALE](#) para debatir y planificar el futuro y tendencias de la cadena láctea.

El Congreso, que se realizó en tres días en la ciudad de Puerto Varas (Chile), reunió a más de 700 actores del sector: autoridades de gobierno, representantes de organismos internacionales y nacionales, expertos, dirigentes gremiales, productores primarios, representantes de industrias, empresas proveedoras y medios de comunicación.

Participaron 40 conferencistas internacionales y nacionales que compartieron conocimiento y experiencia en diversas áreas del quehacer lechero. El evento contó con la participación de representantes de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE), el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA).

Los representantes de los Ministerios de Agricultura de Argentina, Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay, miembros del Consejo Agropecuario del Sur (CAS), y la Federación Panamericana de Lechería, FEPALE firmaron la Declaración de Puerto Varas. La Declaración promueve el crecimiento de la cadena láctea de manera sostenible desde el punto de vista social, productivo y ambiental para fortalecer la articulación de las capacidades institucionales públicas y privadas de la región. Resalta que la leche y los productos lácteos son esenciales como alimentos para la mejor nutrición del ser humano y, por tanto, destacan las acciones que La Federación Panamericana de Lechería (FEPALE) realiza para promover su consumo.

Para saber más

[Información en el sitio web FEPALE](#)

[Información en Infoleche-FEPALE](#)

